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相談・ご意見お待ちしております

生活のこと、地域のこと、なんでもご相談ください
●メールアドレス

hatoridaisuke89@yahoo.co.jp
「はばたき通信」へのご意見お待ちしています。
携帯電話：090-4607-7889

1986年生まれ(34歳)。2005年3月、群馬県立高崎高校卒。2009年3月、中央大学法学部政治学科卒。同年4月、
民青同盟東京都委員会入職。2014年2月、日本共産党東京都議団事務局勤務。2015年4月、中野区議会議員選挙立候補、
初当選。現在、2期目(区民委員会委員長、交通対策調査特別委員会に所属)。趣味：料理、旅行、マンガ、アニメ。

羽鳥だいすけ
プロフィール

区長選挙
　 候補者（党派） 得票数

当選 酒井直人（無所属） 55,318

　 いながきじゅん子（無所属） 34,564

区議会議員補欠選挙
　 候補者（党派） 得票数
当選 生藤健人（自由民主党） 23,413

　 細野かよ子（中野・生活者ネットワーク） 19,719

　 黒沢ゆか（都民ファーストの会） 18,531

　 広川まさのり（日本共産党） 12,901

　 斉藤けいた（日本維新の会） 10,940

　 大木けいいち（無所属） 3,453

5月10日、東京都第三建設事務所による妙正寺川整備についての説明会がありました。
今後、どのような工事がいつ行われるのか、説明会で話された中身をご紹介します。

　今回の工事説明会は八幡橋から宮満寿人道橋の間に作
業構台を設置することに伴って行われたものです。工事は
8月中旬をめどに行われることになります。

　工事に伴い、橋と両岸通路に通行止め区間が発生しま
す。鷺ノ宮駅南口目の前にある宮満寿人道橋は2022年
度中旬から約5年間通行止めになります。その間、仮設橋
が設置されます。
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　その後は作業構台を起点にして、妙正寺川にふたをする
形で仮設桟橋を設置していきます。そして下流側に双鷺橋
とオリーブ橋の間まで仮設桟橋を伸ばし、工事を行います。
工事の内容は、河床の掘り下げ及び護岸工事で、これによ
り1時間50ミリ相当の豪雨にも対応できるようになります。

妙正寺川河川改修工事の見通し

第2回定例区議会のお知らせ（予定）

今回の工事区間

橋と両岸通路に通行止め区間が発生

今後の工事予定
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7月 11日（月）本会議

酒井直人区長の所信表明は6月22日（水）13時から

一般質問は、長沢和彦区議、小杉一男区議が行います

鷺宮運動広場の南側にある
トイレ改修が予算化
　2022年度予算案に改修費として、約4200万円
が計上されました。今年度中に洋式化やバリアフリー
対応の工事を行う予定です。

今回の工事区間（説明会資料より）

（説明会資料より）

今後の工事予定（説明会資料より）

現在のトイレ

●今後の事業スケジュール（※現時点）

酒井直人区長が再選２期目に
区政の前進、区民の声がいきる区政へ
　5月22日投票・23日開票で中野区長選挙及び
区議会議員補欠選挙が行われました。区長選は、
様々な個人や団体、政党では立憲民主党、中野・
生活者ネットワーク、日本共産党などが応援した
酒井直人区長が再選しました。「子育て先進区」や
「誰一人取り残さない中野」を実現していくために
党議員団も地域の方々と力を合わせ、議会論戦を
行っていきます。
　一方、区議補選では、広川まさのり候補が当選
に至らず残念な結果となりました。私たち6名の
議員団は、広川まさのりさんとともに選挙中に訴え
た公約実現へ、これからも力を尽くします。なお、
いながき元区議が区議を辞職せずに区長選に立候
補したため、来年の区議会議員選挙まで定数42
に対し欠員1が続くことになりました。

選挙の結果を報告する議員団と広川まさのりさん



日本共産党中野区議会議員 あなたの声を、区政に活かす

羽鳥だいすけの区政報告

はばたき通信
43No. 議員団控室／

電話：3228-8873
FAX：3389-8657
携帯電話：090-4607-7889
●ホームページ

ツイッター、フェイスブックも
やっています！

羽鳥だいすけ WEB検索

2022年6月号

議員団控室　住所：中野区中野4-8-1　電話：3228-8873　FAX：3389-8657　自宅：中野区鷺宮5-14-4みのる荘201 はばたき通信　第43号　発行日：2022年6月2日

相談・ご意見お待ちしております

生活のこと、地域のこと、なんでもご相談ください
●メールアドレス

hatoridaisuke89@yahoo.co.jp
「はばたき通信」へのご意見お待ちしています。
携帯電話：090-4607-7889

1986年生まれ(34歳)。2005年3月、群馬県立高崎高校卒。2009年3月、中央大学法学部政治学科卒。同年4月、
民青同盟東京都委員会入職。2014年2月、日本共産党東京都議団事務局勤務。2015年4月、中野区議会議員選挙立候補、
初当選。現在、2期目(区民委員会委員長、交通対策調査特別委員会に所属)。趣味：料理、旅行、マンガ、アニメ。

羽鳥だいすけ
プロフィール

区長選挙
　 候補者（党派） 得票数

当選 酒井直人（無所属） 55,318

　 いながきじゅん子（無所属） 34,564

区議会議員補欠選挙
　 候補者（党派） 得票数
当選 生藤健人（自由民主党） 23,413

　 細野かよ子（中野・生活者ネットワーク） 19,719

　 黒沢ゆか（都民ファーストの会） 18,531

　 広川まさのり（日本共産党） 12,901

　 斉藤けいた（日本維新の会） 10,940

　 大木けいいち（無所属） 3,453

5月10日、東京都第三建設事務所による妙正寺川整備についての説明会がありました。
今後、どのような工事がいつ行われるのか、説明会で話された中身をご紹介します。

　今回の工事説明会は八幡橋から宮満寿人道橋の間に作
業構台を設置することに伴って行われたものです。工事は
8月中旬をめどに行われることになります。

　工事に伴い、橋と両岸通路に通行止め区間が発生しま
す。鷺ノ宮駅南口目の前にある宮満寿人道橋は2022年
度中旬から約5年間通行止めになります。その間、仮設橋
が設置されます。

年度 令和
4年度

令和
5年度

令和
6年度

令和
7年度

令和
8年度

令和
9年度工事箇所

搬入路整備工事
（八幡橋）

双鷲橋上流
〜

宮満寿人道橋上流
オリーブ橋上流

〜
双鷲橋上流
オリーブ橋上流

〜
八幡橋下流
宮満寿人道橋
通行止め

（仮設人道橋設置）

双鷲橋
通行止め

　その後は作業構台を起点にして、妙正寺川にふたをする
形で仮設桟橋を設置していきます。そして下流側に双鷺橋
とオリーブ橋の間まで仮設桟橋を伸ばし、工事を行います。
工事の内容は、河床の掘り下げ及び護岸工事で、これによ
り1時間50ミリ相当の豪雨にも対応できるようになります。

妙正寺川河川改修工事の見通し

第2回定例区議会のお知らせ（予定）

今回の工事区間

橋と両岸通路に通行止め区間が発生

今後の工事予定

6月

24日（金）
本会議
一般質問27日（月）

28日（火）

6月 30日（木）
午後1：00
常任委員会7月

1日（金）

4日（月）

7月

5日（火）

特別委員会6日（水）

7日（木）

7月 11日（月）本会議

酒井直人区長の所信表明は6月22日（水）13時から

一般質問は、長沢和彦区議、小杉一男区議が行います

鷺宮運動広場の南側にある
トイレ改修が予算化
　2022年度予算案に改修費として、約4200万円
が計上されました。今年度中に洋式化やバリアフリー
対応の工事を行う予定です。

今回の工事区間（説明会資料より）

（説明会資料より）

今後の工事予定（説明会資料より）

現在のトイレ

●今後の事業スケジュール（※現時点）

酒井直人区長が再選２期目に
区政の前進、区民の声がいきる区政へ
　5月22日投票・23日開票で中野区長選挙及び
区議会議員補欠選挙が行われました。区長選は、
様々な個人や団体、政党では立憲民主党、中野・
生活者ネットワーク、日本共産党などが応援した
酒井直人区長が再選しました。「子育て先進区」や
「誰一人取り残さない中野」を実現していくために
党議員団も地域の方々と力を合わせ、議会論戦を
行っていきます。
　一方、区議補選では、広川まさのり候補が当選
に至らず残念な結果となりました。私たち6名の
議員団は、広川まさのりさんとともに選挙中に訴え
た公約実現へ、これからも力を尽くします。なお、
いながき元区議が区議を辞職せずに区長選に立候
補したため、来年の区議会議員選挙まで定数42
に対し欠員1が続くことになりました。

選挙の結果を報告する議員団と広川まさのりさん


